

Les Associations ASALI et Les Amis d'Ain El Héloué

**vous invitent à la projection du film de Sylvain
Estibal suivi d'un débat**



Après une tempête, Jafaar, un pêcheur palestinien de Gaza, remonte par hasard dans ses filets un cochon tombe d'un cargo. Bien décidé à se débarrasser de cet animal impur, il décide toutefois d'essayer de le vendre afin d'améliorer son existence misérable. Le pauvre Jafaar se lance alors dans un commerce rocambolesque et bien peu recommandable...

Vendredi 01 décembre 2017 à 18h30

Entrée libre

37 rue Humbert II 38000 Grenoble

Tel: 0476469776 Mail: association-asali@hotmail.fr

Arrêt Bus 12 et C3 Place Championnet